



Pièces	2 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	CASAMARE 2P VUE MER
Prix	1 045 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton garavan penthouse dans un immeuble en première ligne, directement face à la mer au cœur du quartier de garavan, superbe appartement de 76 m² au dernier étage d'un immeuble de style belle époque très bien entretenu, en face de la mer et à proximité des plages, du port de plaisance, des commerces, des restaurants de la rue piétonne et de la vieille ville de Menton. Orienté dans 2 directions, ce grand appartement baigné de lumière se compose d'un hall d'entrée, d'un salon spacieux donnant sur une terrasse de 45 m², d'une cuisine séparée, d'une chambre principale avec accès à la terrasse, ...

Menton garavan penthouse in a front-line building, directly facing the sea in the heart of the garavan district, a superb 76 m² flat on the top floor of a very well-maintained belle époque-style building, facing the sea and close to the beaches, the marina, the shops, the restaurants of the pedestrian street and the old town of Menton. Facing 2 directions, this large, light-filled flat comprises an entrance hall, a spacious living room opening onto a 45 m² terrace, a separate kitchen, a master bedroom with access to the terrace, a hallway, a dressing room and a shower room with window. There ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

